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Посетителей стало больше

Хорошо известна слава Плещеева озера как колыбели русского военного флота, созданного
Петром I. Из года в год растёт интерес к истории этого важного события в жизни нашего
государства. Соответственно растёт и интерес к филиалу музея «Ботик». Об этом говорят
цифры. Если в 1982 году его посетили 83 тысячи человек, то в прошлом — более ста тысяч.
Причём за год проведено более трёх тысяч организованных экскурсий, в которых было 82
тысячи человек. Остальные посетители неорганизованные, но и это отрадный факт, значит, всё
выше интерес у советских людей к истории создания флота, к деятельности Петра I. Замечу,
что десятая часть всех посетителей «Ботика» — интуристы.

Мы думаем, что в наступившем году число посетителей филиала музея ещё больше воз-
растёт. Ведь войдёт в строй так называемый «Белый дом». А пока, в дни школьных каникул,
основные наши посетители — учащиеся. Так, в первый же день работы музея в новом году
познакомиться с экспонатами музея приехали 90 учащихся, и мы ждём новых групп.
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